
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

糸島警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年９月９日（月） 午後４時００分 から 

 令和元年９月９日（月） 午後５時２５分 まで 

 

 

開 催 場 所          糸島警察署１階 署長室 
 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 
 

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全

課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課

長、総務主幹 

 

 

 

 

議 事 概 要          
 

【会長挨拶（要旨）】 

 各委員におかれては、第１回糸島警察署協議会に御出席いただき感謝申し上げる。

糸島警察署においては、御多忙のところ、署長を始め、幹部の方々に御出席いただ 

き感謝申し上げる。 

 最近では、あおり運転や児童虐待が連日のように報道され、また台風や大雨の被害

の状況も報道されている。 

 先日の佐賀県内における大雨の際も、私が館長を務める公民館が避難場所となって

いたため、私自身２日間泊まり込むこととなった。 

 後ほど、糸島警察署管内の被害状況について各課長方から説明をいただく。 

 本日も委員の皆様の忌憚のない御意見や御要望をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

大変お忙しい中、糸島警察署協議会に御出席いただき感謝申し上げる。 

 本日の協議会では、「交番だより・駐在所だよりコンクール」を行わせていただく

ため、委員の皆様には採点をお願いさせていただく。 

 当署の夏季人事異動の結果について、報告させていただくと、警部以上の異動は行

われなかったため、従来と変わりない体制となっている。 

 また、１１月１９日に県下柔剣道大会が予定されているため、委員の方々は、ぜひ

応援をよろしくお願いする。 

 本日は、私及び各担当課長から「業務推進状況報告」を行いますので、委員の皆様

からは従来通り、忌憚のない御意見やご要望をいただき、今後の警察署の業務運営に

反映させていきたいと考えているため、よろしくお願いする。 
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【交番だより・駐在所だよりコンクール】 

 

【報告事項】 

１ 各課業務推進報告（署長） 

 ⑴ 総務課 

   夏季休暇取得、ワークライフバランスの推進 

⑵ 生活安全課 

  ア 雑踏警備対策 

    本部等と連携し、少年対策に重点 

  イ ニセ電話詐欺抑止対策 

⑶ 地域課 

 ア 情報発信活動 

    交番だより、駐在所だより、交番速報の活用 

  イ 山岳救助訓練の実施 

⑷ 刑事課 

   刑法犯認知件数 

⑸ 交通課 

  ア 交通事故発生状況 

  イ 飲酒運転検挙状況 

  ウ 秋の交通安全県民運動の実施 

⑹ 警備課 

  ア 災害対策の強化 

  イ 各種イベントにおける諸対策の実施 

 

２ 各課業務推進報告（担当課長） 

 ⑴ 総務課 

  ア 警察署協議会の開催（５月２２日） 

  イ 治安維持対応 

    当直勤務員の増強 

  ウ 夏季人事異動 

⑵ 生活安全課 

  ア 前兆事案の件数及び特徴 

  イ ニセ電話詐欺の被害額及び特徴 

  ウ 各種防犯対策 

⑶ 地域課 

  ア 一所管区一問題解決活動 

  イ 検挙好事例紹介 

⑷ 刑事課 

   犯罪発生・検挙状況 

⑸ 交通課 

  ア 交通事故情勢 

  イ 飲酒運転撲滅対策の推進 

  ウ 交通事故抑止活動 
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⑹ 警備課 

  ア 警備諸対策の推進 

  イ 災害警備に向けた対策の推進 

 

【質疑応答】 

 ○ 委員から、「最近、あおり運転がよく報道されている。福岡県ではドライブレ

コーダー購入時の補助金や助成金などの施策は行っているのか。」旨の質疑があ

り、交通課長から「把握している限りでは、福岡県では現時点行われていないと

思われる。正確な回答については、後ほど調査を行い、回答させていただく。」

旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から「信号交差点に踏切が設置されている場所がある。道路の拡幅が行わ

れたので以前に比べ渋滞は多少解消されたが、踏切での一時停止時、右折するた

めに踏切内で追い越しを行ってくる車両がある。非常に危険な運転であるため、

信号機に右折用の矢印信号をつけてもらえないか」旨の質疑があり、交通課長か

ら「すぐに回答ができる内容でないため、具体的な回答については、詳細を確認

してから回答させていただく。」旨の回答があった。 

 

【交番だより・駐在所だよりコンクール結果発表】 
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